

«Vuelvo a escribir a V.S. ésta para darle cuenta como a esta hora que serán cerca de las nueve de la noche acaba de expirar el Ilmo. Señor Don Juan Ruiz Simón nuestro Prelado, y aunque nos tiene tan lastimados y quebrantados su muerte, nos ha dejado con el consuelo de que hoy a vísperas se reconcilió y volvió a pedir a nuestro Señor por Viático y lo recibió con mucho afecto y devoción, y esta tarde haciendo actos de amor de Dios y su Magestad Divina por su infinita piedad le haya dado el eterno descanso y guarde a V.S. los muchos y felices años que deseo. Puerto de la Orotava y Junio 6 de 1712. Juan García-Ximénez»⁷.

En una nota del Libro de Prebendados se aporta este otro dato sorprendente: *«El Magistral Don José Tomás González murió de repente predicando la oración fúnebre del Obispo Don Juan Ruiz Simón el 7 de Junio de 1712».*

Viera nos dice que fue un Prelado de natural sencillez y pacífico. Con su caudal se restauró el Palacio Episcopal según el Cabildo 22 de Febrero de 1725:

En este Cabildo habiendo visto el informe de la Contaduría de haberse reparado el Palacio de la Dignidad el año de 1714 del caudal del Ilustrísimo Don Juan Ruiz Simón, difunto, en virtud del despacho del Señor Corregidor de Tenerife como juez de expolios, se acordó que el Señor Loreto, como administrador del Ilustrísimo Señor Don Félix Bernuy obispo electo de estas Islas requiera el administrador del Ilustrísimo Señor Conejero Arzobispo de Burgos para que haga aderezar el dicho Palacio.

⁷ Archivo Secreto, legajo 1.